Fecha: 30-05-2025

Medio: Buenos Días Curacaví Supl.: Buenos Días Curacaví Tipo: Noticia general

Título: Destacan labor de Carabineros tras accidente aéreo de Curacaví

Pág.: 3 Cm2: 554,9

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

Destacan labor de Carabineros tras accidente aéreo de Curacaví

 En la ceremonia, organizada por la General Inspector, Karina Soza Muñoz, Jefa de Zona Metropolitana de Carabineros, participó el delegado provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, quien destacó el esfuerzo y compromiso de los funcionarios.

El delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón Atenas, asistió a la ceremonia de homenaje que realizó Carabineros de Chile a sus funcionarios que participaron en las labores de rescate de la avioneta que capotó a principios de mayo en la comuna de Curacaví.

En la ceremonia, que fue organizada por la General Inspector, Karina Soza Muñoz, Jefa de Zona Metropolitana de Carabineros; y en la que participó también el general Alex Bahamondes, Jefe de Zona Oeste Metropolitana, se destacó todo el esfuerzo y compromiso de los uniformados que no descansaron hasta que se encontró el vehículo ambulancia que transportaba a seis pasajeros.

Según señaló el delegado provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, "es importante esta ceremonia porque podemos destacar los valores de este grupo humano y de quienes lo comandaban, en este caso el coronel Jorge Hidalgo, Prefecto de la Prefectura Santiago Costa, quien coordinó las estrategias".

Además valoró que "en estas crisis se haya puesto el foco en las víctimas y sus familiares. Por lo tanto, este reconocimiento que hace la general Soza a sus Carabineros valien-

tes y empáticos nos da la oportunidad para sumarnos como

institución, como Gobierno y como Estado a poder darle las gracias y felicitarlos".

Por su parte, la General Inspector, Karina Soza Muñoz, dijo que "no podemos dejar pasar estos momentos de reconocer el tremendo trabajo que hace día a día nuestro personal, sobre todo, en este caso que habían condiciones extremadamente

adversas en que no dudaron desde el primer momento en estar ahí y si bien el resultado no fue el que esperábamos, sí logramos llevarles tranquilidad a sus familias al poder entregar los restos de las personas".

Finalmente, Jorge Hidalgo, Prefecto de la Prefectura Santiago Costa, indicó que "nos tomó de sorpresa, que nos haya convocado a esta linda ceremonia a la plana mayor y a una delegación de la 63° comisaría, quienes estuvimos desde el primer momento desde que se produjo este lamentable accidente coordinando las operaciones en terreno y también a las autoridades, nuestro delegado Bastián, que estuvo en todo momento. Súper contento con este reconocimiento y vamos a seguir trabajando, porque esta es una inyección de motivación".

Finalmente, la autoridad provincial, Bastián Alarcón, extendió un reconocimiento a los equipos que actuaron durante la



emergencia aérea por su entrega y compromiso, tanto bomberos, Senapred, PDI, Municipalidad de Curacaví, CONAF, FACH, Ejército, Seremi de Salud, Unidad de Víctimas de Curacaví, Fiscalía, entre otros servicios, además de los voluntarios y voluntarias que se sumaron en la emergencia.

La ceremonia fue organizada por la General Inspector, Karina Soza Muñoz, Jefa de Zona Metropolitana de Carabineros

